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Rehverbiss im Landkreis Aichach-
Friedberg: Wälder brauchen Schutz
Zu starker Wildverbiss schadet unseren Wäldern. In

Aichach-Friedberg diskutiert man, ob ein höherer Abschuss
von Rehen nötig ist, um die Natur zu schützen.

Die Auswirkungen des Wildverbisses auf
die heimischen Wälder

Im Landkreis Aichach-Friedberg ist eine alarmierende
Entwicklung zu beobachten: Der massive Wildverbiss durch
Rehe gefährdet zunehmend das Wachstum junger Laubbäume.
Besonders betroffen sind Arten wie Eiche, Buche und Ahorn,
deren Triebe von den Tieren bevorzugt gefressen werden. Diese
Situation hat zur Folge, dass Förster gezwungen sind, die
Wildpopulation zu regulieren, um den Bestand des Waldes zu
sichern.

Der Übergang zu klimaangepassten
Mischwäldern

Die bayerische Forstverwaltung erstellt alle drei Jahre
Vegetationsgutachten, die Aufschluss darüber geben, wie es um
die heimischen Wälder bestellt ist. Der Fokus liegt zunehmend
auf dem Ziel, von Nadelwäldern zu klimaangepassten
Mischwäldern überzugehen. Dies ist besonders wichtig, da
Mischwälder eine größere Resilienz gegenüber
Klimaveränderungen aufweisen und daher besser in der Lage
sind, sich an unterschiedliche Umweltbedingungen anzupassen.



Die Rolle der Jagd im Waldmanagement

Mit dem Steigen der Wildbestände wächst auch die Diskussion
darüber, ob mehr Rehe geschossen werden müssen, um das
Wachstum junger Pflanzen zu fördern. Jagd ist ein kritisches
Element im Waldmanagement; sie unterstützt die Erhaltung
eines gesunden Ökosystems und sorgt dafür, dass sich die
Waldbestände regenerieren können. Ein verantwortungsvoller
Umgang mit der Wildpopulation ist somit unerlässlich.

Wirtschaftliche und ökologische Bedeutung

Die Wichtigkeit dieser Maßnahmen kann nicht überbetont
werden. Gesunde Wälder tragen nicht nur erheblich zum
Kohlenstoffspeicher bei, sondern bieten auch Lebensraum für
zahlreiche Tier- und Pflanzenarten. Zudem sind Wälder für die
lokale Wirtschaft von Bedeutung, sei es durch Holzernte oder
durch den Tourismus.

Ein Appell an die Gemeinschaft

Angesichts dieser Herausforderungen ist es wichtig, dass die
Gemeinde Aichach-Friedberg und die umliegenden Gebiete
zusammenarbeiten, um Lösungen zu entwickeln, die sowohl den
Wald als auch die Tierbestände schützen. Aufklärung über die
Bedeutung der naturnahen Waldwirtschaft und der Rollenspieler
im Ökosystem sind entscheidend, um ein nachhaltiges
Gleichgewicht zu erreichen.

Insgesamt zeigt die Situation im Landkreis Aichach-Friedberg,
wie wichtig es ist, die Rehe und deren Einfluss auf die Umwelt zu
managen, um die heimischen Wälder zu schützen und eine
gesunde, vielfältige Natur zu bewahren.
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